

スリランカの文化をお知らせする

ランカ
Lanka
タイムズ
Times
No.9



アーユボワン(スリランカの言葉で「こんにちは」)。

スリランカ土産の定番と言えば紅茶。かつての国名を冠した「セイロンティー」は日本でも有名ですよ。

スリランカ国内には茶葉の産地が何カ所もあって、産地の標高や気候によって味や特徴が異なるそうですよ。



スリランカ国内でよく飲まれるのは、「キリティー」と呼ばれるミルクティー。牛乳ではなくパウダーのミルクと砂糖をたっぷり入れて甘くしたものが好まれます。

ストレートティーの場合も、砂糖を入れて甘くするか、黒糖のような味の「ハクル」という孔雀椰子の蜜を固めたものをかじりながらいただきます。

スパイスの効いた辛いカレーと一緒に、スリランカ風の甘い紅茶も試してみませんか。

☎ 東京オリンピック・パラリンピック戦略推進室
☎0475(80)1633

文化会館催し物

☎ 成東文化会館 ☎0475(82)5222
さんぶの森文化ホール ☎0475(80)9700

サロンコンサートvol.209 スペシャルクリスマスコンサート

出演 レイ・シドニー(ゴスペルシンガー)
ゴスペル聖歌隊

日時 12月20日(金) 開演19:00

場所 成東文化会館のぎくプラザホール

入場料 1000円 全席自由

内容 ロサンゼルスを拠点にアジア、アフリカ、ヨーロッパで活動するゴスペルシンガーのレイ・シドニーを迎え、のぎくプラザホールにて豪華なクリスマスコンサートを開催します。



シネフィルのぎく名画座 第28回上映会「そして父になる」

日時 12月21日(土) 18:00~

場所 成東文化会館のぎくプラザ 2階 視聴覚室

入場料 入場無料 全席自由

内容 台風19号の影響で延期となっておりました「そして父になる」を上映します。

カンヌ国際映画祭審査員賞受賞作品。

<2013年日本映画/120分>

サロンコンサートvol.210 板橋文夫 & JAZZ LIVE

出演 板橋文夫(ピアノ)
梅津和時(サクソフォーン・クラリネット)

日時 令和2年1月17日(金) 開演19:00

場所 成東文化会館のぎくプラザ エントランスホール

入場料 1000円 全席自由

内容 ジャズ以外でもさまざまなジャンルで活躍する人達とセッションしてきた板橋文夫の奏でる疾走するピアノは、時に強く、そして時に優しく暖かい。

今回のサロンコンサートでは70年代前半、ニューヨークのロフトシーンで活躍した後に帰国、生活向上委員会大管弦楽団で一世を風靡した梅津和時とのジャズライブをお届けします。



スリランカ青少年招へい事業

日本の文化を体験

10月10日から17日までの8日間で、山武市がホストタウンであるスリランカ民主社会主義共和国よりスリランカを代表する陸上選手のチャンピカさん(17歳男性)とイシャーラーさん(16歳女性)の2人が随行員のクマーリさんと一緒に山武市を訪れました。

2人はスリランカのさまざまな大会で優秀な成績を収めており、今後のオリンピックへの出場も期待されています。



▲成東東中学校での1日学校体験。スリランカと日本の学校の違いについて学びました。



▲滞在中には着付け、書道など日本文化を体験。どの体験も新鮮で忘れられない思い出になりました。



招致国事前交流事業

日本文化でおもてなし

スリランカから来日している、独立行政法人国際協力機構(JICA)の研修員の方々を山武市にお招きしました。滞在中は、松尾高校での弓道体験を行い、日本の弓がスリランカのものより大きいことに驚きながらも真剣な眼差しで弓を構えていました。

また、市内のホームステイ先では、研修員の一人がスリランカ風のオムレツを調理するなど、親交を深めました。

(11月3日、4日)



錦風茶会



「お茶博士」といわれた伊藤左千夫にちなみ、伊藤左千夫の生家で「錦風茶会」が開催されました。訪れた方たちは、地域のお茶愛好家の皆さんがたてたお茶と季節に合わせた茶器などを堪能しました。(11月3日)

山武市菊花展



第57回山武市菊花展が成東文化会館のぎくプラザ前広場で開催されました。期間中訪れた方たちは、菊愛好会会員の皆さんが丹精を込めて育てあげた見事な菊を鑑賞しました。(11月3～8日)

しおさい祭り2019



しおさい祭り2019が本須賀第二区公民館「しおさい」で開催されました。当日はあいにくのお天気でしたが、たくさんの人が訪れ、ダンスやカラオケ、祭りの最後には餅投げや菓子投げに大いに盛り上がりました。(11月3日)

山武市災害復興支援将棋大会 ゆっくりと考える優雅な時間

成東中央公民館で将棋連盟成東支部主催の「山武市災害復興支援将棋大会」が開催されました。大会は2日間で140の方が参加するほどの盛況ぶりです。9月の第60期王位戦で初タイトルを獲得した木村一基王位からも訪れ、指導対局など会場は熱気に包まれました。

木村王位は「被災した市民の皆さんに心からお見舞い申し上げます。将棋指しとして力になれることは少ないかもしれませんが、将棋ならではの、ゆっくり考える優雅な時間というもの少しでも皆さんを癒やせれば幸いです」と語られていました。

(10月26、27日)

- ①最年長記録で初タイトルを獲得した木村九段
- ②指導対局には大勢の参加者が



防犯ポスター展 防犯をカタチに

防犯ポスター展が開催され、市内の小中学校の生徒・児童の作品が入賞しました。

【千葉県防犯ポスター展】

《小学6年生の部》 銅賞 伊藤 匠海さん (松尾小学校)

【山武警察署管内防犯ポスター展】

《小学5年生の部》 銀賞 見澤 杏奈さん (山武北小学校)

銅賞 リリアンクイスト 瑠南さん (山武西小学校)

《小学6年生の部》 金賞 佐々木 怜菜さん (成東小学校)

銀賞 松本 佑果子さん (山武北小学校)

銅賞 伊藤 匠海さん (松尾小学校)

《中学生の部》 金賞 福崎 愛実さん (山武中学校)

銀賞 高野 美沙姫さん (山武中学校)

銅賞 小川 実玖さん (蓮沼中学校)



▲伊藤匠海さんの作品

ふれあい音楽会



市民活動団体「まあるく豊岡の主催による「豊岡を元気に!ふれあい音楽会」が開催されました。創作竹楽器を使った演奏が有名な「東京楽竹団」の皆さんによるコンサートも開催され、訪れた方たちは竹楽器の不思議な音色に耳を傾けていました。(10月6日)

蓮沼小中合同音楽祭



蓮沼中学校講堂で「蓮沼小・中学校合同音楽祭」が開催されました。小学生の部と中学生の部に分かれての発表では児童・生徒たちの素敵な歌声が響きわたりました。(10月19日)

子ども会まつり



農村環境改善センター(松尾ふれあい館)で「山武市子ども会まつり」が開催されました。参加した子どもたちは、粘土を使ったテラコッタランタンづくり等に真剣に取り組んでいました。(11月2日)



健康やかに育て 我が家のアイドル



こしかわ なのは
越川 菜乃花ちゃん
H30.3.17生

いつも元気な菜乃花ちゃん。みんなの人気者。すみっこぐらしとプーさんが大好きな女の子です。

(蓮沼口)



たかはし ゆいと りつと しゅうと
高橋 結翔くん **律翔**くん **柊翔**くん

(写真左) H27.8.24生 (写真中) H30.11.24生 (写真右) H28.12.5生

年の近い三人兄弟。毎日喧嘩もするけど、本当はとっても仲良し♪
毎日笑って過ごそうね。(富口)



「広報さんむ」は新聞（読売・朝日・毎日・産経・日本経済・千葉日報・東京）折り込みです。市の施設や郵便局、コンビニエンスストア、農協、一部スーパーにおいてあるほか、希望する市民の皆さんに郵送しています。また、山武市ホームページでもご覧いただけます。

令和元年12月1日発行 編集・発行／山武市市民自治支援課

〒289-1392 山武市殿台296
☎0475(80)0152 (市民広報係)

ホームページアドレス <http://www.city.sammu.lg.jp/>
メールアドレス katsudoshien@city.sammu.lg.jp



表紙の写真▶ 初タイトルを獲得した木村一基王位を迎えて開催された将棋大会。集まった将棋好きの子どもたちは、プロ棋士に会えてとても嬉しそうでした。(k)

みやすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。環境に配慮した「大豆インク」を使用しています。